

Trinidad Alfonso promociona el deporte en las universidades - La Razón - 04/05/2016

Trinidad Alfonso promociona el deporte en las universidades

El acuerdo favorece la conciliación de los estudios para los deportistas de élite y promociona la actividad física entre los estudiantes

A.V. - Valencia

Siete universidades valencianas pertenecientes y la Fundación Trinidad Alfonso (FTA) firmaron ayer un convenio de colaboración para promocionar del deporte universitario.

Este acuerdo supone el nacimiento del proyecto Uniesport y permitirá el desarrollo de acciones en el ámbito, tanto del deporte de elite universitario, como del deporte popular, así como el impulso conjunto del trabajo desarrollado por la Comisión Autónoma del Deporte Universitario (CADU) que promueve los valores educativos y de formación inte-

gral que aporta el deporte.

El convenio suscrito por la FTA, la Universitat de València, la Universitat Politècnica de València, la Universidad de Alicante, la Universitat Jaume I, la Universidad Miguel Hernández de Elche, la Universidad CEU Cardenal Herrera y la Universidad Católica de Valencia, se presentó ayer en un acto celebrado en el edificio de EDEM, en la Marina Real Juan Carlos I de Valencia.

Permitirá el desarrollo de acciones concretas en el deporte de elite entre las que destaca el programa de conciliación del deporte y los estudios universitarios para deportistas del Proyecto FER

de la Fundación; la creación de los Premios Fundación Trinidad Alfonso para deportistas universitarios y el establecimiento de un Programa de Competiciones.

En el ámbito del deporte popular se establece la colaboración de las ocho entidades de cara a fomentar la práctica del deporte. También se prevé la organización de actividades en los siete campus con motivo de la celebración del Día Internacional del Deporte, el día 6 de abril de cada año.

Así mismo, se desarrollará un plan de voluntariado para los eventos en los que colabora la Fundación en toda la Comunidad Valenciana.



El acto contó con los rectores de las siete universidades y con de la directora de la Fundación, Elena Tejedor